

Zimmern

Abteilungswehren regeln die Sitzverteilung neu

Schwarzwälder-Bote, 24.02.2013 20:02 Uhr



Hubert Schuler (links) wurde von Zimmerns Gesamtkommandant Volker Schwab für 40 Jahre aktiven Dienst geehrt. Foto: Kammerer Foto: Schwarzwälder-Bote

Von Miriam Kammerer

Zimmern o. R. Eine harmonische Hauptversammlung erlebte die Zimmerner Gesamtfeuerwehr in Stetten.

In der Mitte prangt das Feuerwehrwappen, rechts und links daneben hängen die Wappen der Ortsteile: Zimmern, Horgen, Flözlingen und Stetten. Letztere waren bei der Hauptversammlung am Freitag Abend die Gastgeber.

Kurz nach acht Uhr kehrt Ruhe ein in der Stettener Gymnastikhalle. Gesamtfeuerwehrkommandant Volker Schwab kann auf ein bewegtes Jahr zurückblicken. Insgesamt 31 Mal rückten die Floriansjünger aus. Dies ist schon beeindruckend, noch plastischer wird die Zahl, wenn man bedenkt, dass die Einsätze 922 Stunden Arbeit erforderten. Die Gesamtfeuerwehr hat 152 Mitglieder, wovon 103 aktiv sind. Das große ehrenamtliche Engagement würdigte auch Bürgermeister Emil Maser im Namen der Gesamtgemeinde.

Volker Schwab ließ es sich bei seinem Rückblick nicht nehmen, die anwesenden Orts- und Gemeinderäte auf den beantragten Mannschaftstransportwagen hinzuweisen. Eine Feuerwehr sei immerhin Pflichteinrichtung in der Gemeinde und solle von daher auch gut ausgestattet sein. Bisher ist der neue Wagen mit einem Sperrvermerk im Haushalt der Gemeinde eingestellt. Bei entsprechenden Zuschüssen kann der Wagen gekauft werden. Emil Maser nahm diesen Ball auf und schoss ihn mit der Bitte um einen positiven Zuschussbescheid direkt zu Kreisbrandmeister Mario Rumpf weiter. Emil Dold konnte ein aktives Bild von der Alterswehr aufzeigen.

Patrick Bühl, der scheidende Jugendwart, präsentierte die Jugendfeuerwehr ebenfalls als einen überaus lebendigen Teil der Feuerwehr. Er blickte noch einmal auf seine neunjährige Tätigkeit zurück und wünschte seinem Nachfolger Sebastian Heussler viel Erfolg. Anstelle Heusslers, der bisher im Gesamtausschuss Schriftführer war, wurde Bühl nun für diesen Posten gewählt. Zu Patrick Bühls großer Überraschung bekam er vom Kreisjugendfeuerwehrwart Benjamin Grünheit für sein "überdurchschnittliches Engagement" eine Ehrennadel verliehen.

Eine weitere besondere Ehrung nahmen Kreisbrandmeister Rumpf und Bürgermeister Maser vor. Sie ehrten Hubert Schuler aus der Abteilung Horgen für 40 Jahre aktive Tätigkeit. Schuler ist seit 1973 für die Freiwillige Feuerwehr im Einsatz. Er war unter anderem jahrelang Ausschussmitglied und zwölf Jahre Abteilungskassierer.

Die neue Feuerwehrsatzung erforderte eine geheime Wahl, zudem wurde ein neuer Schlüssel für die proportionale Sitzverteilung der vier Abteilungswehren festgelegt. Somit wurden für die Abteilung Zimmern Marc Burkard, Thomas Mager, Frank Scherfer und Andreas Schobel in den Gesamtausschuss gewählt. Horgen wird durch Dietmar Bihl und Alexander Kunik vertreten. Die Flözlinger Wehr ist durch Martin Flaig, Benjamin Gießhaber und Rainer Haas II repräsentiert. Thomas Hermann und Markus Kopf ziehen für die Stettener in den Ausschuss ein. Kassierer Udo Flaig wurde in seinem Amt bestätigt.

Wer mehr über die Aktivität der Wehrler erfahren möchte, kann sich unter www.feuerwehr-zimmern-or.de informieren.